
仲間の要求実現・労働組合運動の前進をめざし、組織合同を

裁判員制度に積極的に参加を

さざなみ
〒５２０－００４３

大津市中央1丁目５－２５
小堀マンション２０３０号室

さざなみネ ット
（金融労連・全国金融一般労働組合滋賀支部）

ＴＥＬ・ＦＡＸ ０７７－５２２－７８６８

２００９年

８月１５日

№７４

金融労連個人加盟労組合同準備会は、８月８日（土）、

豊橋市において、第３回第１ステップ実務者会議を開

催しました。各組合の担当者など９人が集まりました。

全国金融一般労働組合からは、山﨑執行委員長が参加

しました。

議論・確認された事項は次のとおりです。

１、各単組の進捗状況

２、財政問題について

３、組織合同大会の運営について

４、大会までの準備作業の最終確認

５、その他

全国金融一般労働組合は、みなさまからいただいた

意見、財政面の見通し、

合同組織の対等性などを

反映・議論し、２年後に

は財政基盤の確立を図る

こと、新組合の法人登記

は新設の組織合併を行うこと、の結論に達しました。

執行委員会は、それぞれの単組の歴史があり、克服

する課題もありますが、新組合は組合員数２００人を

超える全国組織になり、銀行・協同組織金融機関・関

連会社などに働く仲間の要求実現と日本の労働組合運

動の前進をめざし、組織合同の方向で提案することを

決定しました。

第５５回日本母親大会が、７月２５日・２６日、京

都市で行われ、延べ１万７５００人が集まりました。

さざなみネットからは、延べ９人が参加しました。分

科会の感想をいただきました。

「観て聞いて学ぶ裁判員制度」の分科会に参加しま

した。関心が高く、用意された資料がた足らなくなる

状況でした。

人を裁くことの不安や難しさを感じていましたが、

国民が刑事裁判に参加する制度を行っている国・地域

は８０カ国・地域あり、民主主義を進め、誤った有罪

判決やえん罪をなくし、司法に対する国民の理解と信

頼を高めるという目的と意義を聞き、裁判員の社会経

験にもとづく常識を刑事裁判に反映すること、人を裁

くというより、国民の常識でチェックする役割が大事

なことを知り、一定安心しました。

改善が求められる点も多くあります

が、国民が司法に参加する権利と義務

があることを自覚できました。
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